

がっこう

学校だより

ホームページはこちらから→

くすのき

がっこう
3月号



れいわ ねん がつ にち
令和4年2月28日

よこはましりつほんもくみなみしょうがっこう
横浜市立本牧南小学校

こう ちょう たにぐち
校長 谷口 なおみ

めざす子どもの姿 元気いっぱい、やさしいいっぱい、何でもチャレンジ南っ子！

ひとり せいちょう 一人ひとりの成長

こうちょう たにぐち
校長 谷口 なおみ

ほごしや みなさま ちいきおよ かんけいきかん みなさま
保護者の皆様、地域及び関係機関の皆様におかれましては、コロナ禍における日頃からの本校の
きょういっかつどう りかい きょうりよく
教育活動におけるご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

ことしはじ かぶ かんせんかくたい もうい し かながわけん えんぼうし
今年始めからオミクロン株による感染拡大の猛威はとどまるところを知らず、神奈川県まん延防止
とうじゅうてん そち えんちょう げんざいほんこう し そ がっきゅう たんい
等重点措置も延長となりました。現在本校では、市のガイドラインに沿いながら、学級を単位と
かつどう きほん ぜんこう いちどう あつ きかい みあ ぎょうじ
した活動を基本とし、全校が一堂に集まる機会は見合わせています。あわせて、いくつかの行事の
じっしほうほう へんこう ちゅうし よぎ ひ つづ きまざま ぼめん せいやく か
実施方法の変更や中止を余儀なくされています。引き続き、様々な場面での制約が課されることにご
りかい おも
理解いただきたいと思ひます。

ねんせい がっこうせいかつ のこ みなみ こ きまざま ぼめん かつやく
6年生にとっては学校生活も残りわずかとなりました。南っ子をリードすべく様々な場面で活躍
りっば さいじょうきゅうせい ねんせい ひぎ ひく やさき よ そ はな すがた やす じかん
した立派な最上級生です。1年生には膝を低くして優しく寄り添い話す姿や、休み時間には「な
わとび月間」や学校図書館での「LOVOT文庫100冊」を統率する頼もしい姿など、どの姿
かがや ねんかん とお さいじょうきゅうせい じかく ほんこう でんどう まち
も輝いていました。1年間を通して、最上級生としての自覚のもと本校の伝統を守り、よりよい
ひきつ
ものとして引継いでいくことができました。

がつ ぜ ひ かにい そつぎょう しんきゅう まえ いちねんかん ふ かえ こさま せいちょう いっしょ よろこ
3月は是非、ご家庭でも卒業や進級を前にして一年間を振り返り、お子様の成長を一緒に喜
んでいただきたいと思ひます。子どもたちの成長には、一人ひとりの頑張りと努力が、そして、そ

星とたんぽぽ

金子みすゞ

青いお空のそこぶかく、
海の小石のそのように
夜がくるまでしずんでる、
昼のお星はめにみえぬ。

見えぬけれどもあるんだよ、
見えぬものでもあるんだよ。

ちってすがれたたんぽぽの、
かわらのすきに、だまって、
春のくるまでかくれてる、
つよいその根はめにみえぬ。

 見えぬけれどもあるんだよ、
見えぬものでもあるんだよ。

それを支えてくださったたくさんの皆様の励ましがあつたこ
とと思ひます。子どもたちの成長の中にある、見えないも
のをしっかりと見つめていきたいと思ひます。また、子ど
もたちの中にある「見えぬけれどもある」ものに心をめぐ
らせ、大切にしながら、引き続き、温かく長い目で見守っ
ていきたいと思ひます。

こんねんど れいわ ねんど ほごしや みなさま ちいきおよ かんけいきかん
今年度、令和3年度も、保護者の皆様、地域及び関係機関
みなさま がっくないきぎょう みなさま しえん きょうりよく
の皆様、学区内企業の皆様のご支援とご協力をいただきま
したことに心より感謝申し上げます。